

韓半島出身被没者のための追悼式を京都府相楽郡の韓国民族寺院、高麗寺（秋奈然住職）で行おうと準備が進められている。追悼式は今月27日。東京都墨田区の祐天寺（成田勝栄住職）に引き取り手のないまま保管されていた韓半島出身者の遺骨1,140枚を移して慰靈しようというもの。韓国側から橋辺江吉（民正党議員）はじめ韓日議員連盟の議員5人や在日韓国人たちが出席、日本側からも日韓議員連盟などが出場を予定している。主催する「太平洋戦争中に於（お）ける韓民族犠牲者日韓・韓日共同追悼やわらぎの祭り実行委員会」は、「日韓友好促進の一助になれば」と期待を寄せている。

引き取り手ない1140枚

日韓国會議員ら参列 韓半島出身被没者追悼式

韓半島出身被没者のための追悼式を京都府相楽郡の韓国民族寺院、高麗寺（秋奈然住職）で行おうと準備が進められている。追悼式は今月27日。東京都墨田区の祐天寺（成田勝栄住職）に引き取り手のないまま保管されていた韓半島出身者の遺骨1,140枚を移して慰靈しようというもの。韓国側から橋辺江吉（民正党議員）はじめ韓日議員連盟の議員5人や在日韓国人たちが出席、日本側からも日韓議員連盟などが出場を予定している。主催する「太平洋戦争中に於（お）ける韓民族犠牲者日韓・韓日共同追悼やわらぎの祭り実行委員会」は、「日韓友好促進の一助になれば」と期待を寄せている。

9月24日(木)

世界日報 (3面)